

EST NORD EST

Galadriel Avon devient notre nouvelle coordonnatrice des communications et de l'accueil des résident-e-s

Galadriel Avon becomes our new communications and residency coordinator



Courtoisie - Galadriel Avon.

L'équipe d'Est-Nord-Est est très heureuse d'accueillir Galadriel Avon comme coordonnatrice des communications et de l'accueil des résident-e-s !

À titre de travailleuse culturelle, Galadriel a occupé des postes en médiation et en communications au sein d'organismes culturels au Québec. Vous l'avez peut-être également déjà lue dans certaines revues d'art spécialisées, dont la Revue Ex_situ pour laquelle elle agit comme éditrice et rédactrice en chef. Son engagement marqué pour la rédaction et les outils de production des discours, de même que sa sensibilité pour les contextes décentralisés de création et de diffusion des arts, représentent définitivement des aspects stimulants de sa démarche qui seront réinvestis dans le cadre de ses fonctions!

Nous vous invitons à la rencontrer lors de nos prochaines activités de la résidence d'hiver 2023. Vous pouvez dès maintenant communiquer avec elle à l'adresse communications@estnordest.org. Une nouvelle qui commence bien l'année!

The Est-Nord-Est team is elated to have Galadriel Avon join them as their communications and residency coordinator.

As a cultural worker, Galadriel has done mediation and communications within cultural organisms in Quebec. You might have come across some of her work published in

specialized arts magazines, such as *Ex_situ*, where she acts as editor and writer in chief. Her marked engagement towards the written word and the tools of discourse production, as well as her sensibility for the decentralized contexts of creation and art broadcasting, all come as exciting aspects of her practice that will be reinvested in her new functions!

We invite you to meet her during our next public activities planned for the 2023 winter residency. You can also contact her right away via her email address, communications@estnordest.org. Some great news with which to begin this new year!

La prochaine résidence d'ENE ENE's forecoming residency

30.01.23 - 24.03.23

[Amélie Brindamour](#) (Saint-Pascal, QC), [Annie Charland Thibodeau](#) (Québec, QC), [Jérôme Chazeix](#) (Berlin, Allemagne), [Slinko](#) (New Jersey, É-U) et [Gabrielle Desgagné-Duclos](#) (Montréal, QC).

